## Michael Talke wieder beim Rennsteiglauft



Michael Talke nach der Zielankunft beim Rennsteiglauf im Thüringer Wald

"Erreicht den Hof mit Müh' und Not..." könnte man Goethes "Erlkönig" zitieren, als Michael Talke nach hartem Kampf das Ziel in Schmiedefeld erreichte. Der Chef der Leichtathleten des MTV 49 Holzminden nahm traditionell am weltberühmten Geländelauf im Thüringer Wald teil – dem Rennsteiglauf, der in diesem Jahr mit über 17000 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein Rekord-Meldeergebnis verzeichnen Michael Talke "quälte" konnte. sich diesmal über Halbmarathonstrecke und war mit seiner Zeit von nur knapp unter zwei Stunden dann auch nicht so recht zufrieden. "Ankommen ist das Ziel – und wenn ich die Strecke gehen muss!" kommentierte der MTVer seinen Lauf, von dem er nach einer kurzen Schwächephase im Training der letzten Wochen ohnehin keine Spitzenvorstellung erwartet hatte. Immerhin: Kurz nach dem Zieleinlauf meldete er sich bereits für das Event im kommenden Jahr an. Er wird 2024 wieder dabei sein - und wenn er die ganze Strecke gehen muss...